
             Compte rendu du CA du 3 janvier 2017

Présents : (notés par ordre alphabétique) 
F. Brochain, E Cauhapé, A. Chauvel, A. Derieux, G. Desmares, J. Dubois, B. Dufay, 
D. De Oliveira , A. Eveillard, M. Fuminier, M. Gallais, N. Grison, J. Jamet,M. Johnson, 
L. Joubreil, L. Lecrivain, M. Le Rouzic, M. Mabile, J.Meyer, R. Moysan, S. Rouanet, 
C.Schmourlo, D. Stéphan,  B. Tancray, C. Texier, F. Tirot
 
 Excusés : (notés par ordre alphabétique) 
L. Brunet de Courssou, N. Chérel, P. Deshayes, D. Gerbault

  Secrétaire de séance : C. Texier

(Voeux de la Vice-Présidente puis du Président). 

I>Approbation du compte rendu du mois de décembre 2016

Le compte rendu est approuvé sans remarque.

II>Infos municipales :

-voeux de M. Gautier le 06/01 à 19h aux Omblais
-attribution de la subvention municipale en février
-nouvelle  salle  des  fêtes  :  ouverture  prévue,  normalement,  début  septembre  et
fermeture de la Galerie Espace Expo après le 08/05
-accueil du pôle vie de la cité situé à partir du 09/01 à l'accueil principal de la mairie
dans un bureau à gauche

III>Les 2 soirées du CDJ : janvier et mars 2017

-inscrits en janvier : 95 personnes et inscrits en mars :  53 personnes
NB : chiffres à reconfirmer : Bernard va vérifier à nouveau les inscriptions et une
relance sera faite ensuite auprès des adhérents.
-confirmation de la mise à disposition de la Galerie Espace Expo à partir de 9h30
le vendredi  20  janvier  2017 ainsi  que  le  prêt  de  15  cimaises  et  1  percolateur.
Pas  de  prêt  de vaisselle  durant les  travaux  donc  location  de  vaisselle  pour  cette
soirée. 

-réunion lundi 9/01 à 14h30 au local pour faire le point et répartir les tâches avant,
pendant et après la soirée du 20 janvier



IV>Café littéraire du     25/02 :(bilan rédigé par Joëlle)

Le prochain café aura lieu le samedi 25 février. 
Nouveau thème : La littérature scandinave contemporaine.
Une liste d’ouvrages récents a été préparée par Nicolas Mainguet de la médiathèque en 
collaboration avec la librairie Le Failler. 
Une info va être envoyée à tous les adhérents du comité pour leur faire part de ce nouveau thème et 
les inviter à y participer.

V>Festival VO(ST) :

-pour l'instant, pas de CR de la réunion «debrief» du 15/12 à Rennes. Maurice résume
ce qui y a été évoqué :  points positifs  et négatifs ainsi que nos attentes pour un
éventuel 2è festival en 2017 : 
      -garder une équipe réduite pour la sélection des courts
      -étoffer l'équipe CDJ pour la communication et l'organisation du festival
      -une personne référente au sein du CDJ pour la communication avec Courts en 
       Betton (demande de Courts en Betton)
 
NB :équilibre financier pour le 1er festival : environ 800 euros de dépenses et 800
euros de recettes

Le  CA accepte de  poursuivre  sa  collaboration  avec  Courts  en  Betton  pour  un  2è
festival.

Pour  information :   Courts  en  Betton  veut  faire  des  portraits  de  Bettonnais  et
cherche  des  personnes  qui  seraient  intéressées.  Maurice  va  transmettre  le  mail
d'Antoine Lareyre, directeur artistique, pour de plus amples informations. 

VI>Accueil des jeunes d'Altenbeken : 8 au 13/04

-pour  l'instant,  35  jeunes  Allemands  viendraient  à  Betton  en  avril  prochain;  les
familles bettonnaises semblent être disponibles pour accueillir en cette 1ère semaine
de vacances scolaires. Une relance sera faite auprès des adhérents.
Un point positif soulevé par Nicole G : renouvellement des familles, grâce notamment
à la professeur d'allemand du collège de Betton qui relaie bien les informations.

-invitation  officielle  des  jeunes  Allemands  envoyée  par  Albert  à  la  Municipalité
d'Altenbeken sur demande de Didi.



-réunion 22/12 pour commencer à élaborer un programme
Thématique retenue : "les trésors de Bretagne "et visites/activités envisagées :
char à voile à Cherrueix, le mont St Michel, Brocéliande et le château de Comper, le
village traditionnel de Poul-Fetan à Quistinic, le Cap Fréhel, le château de Fort-La-
Latte, Dinan, St Malo...

-nouvelle réunion prévue le 11/01 à 17h30 au local

VII>Accueil des familles de Barberino : juillet 2017?

-pas de nouvelle d'Annalisa et Patrizia
-recherche  d'adresses  mail  des  familles  italiennes  (34  à  ce  jour)  pour  leur
transmettre les voeux et les inviter en juillet :  essayer de faire réagir les familles
italiennes. 
-voeux de M. Gautier au Maire de Barberino comme chaque année mais ne faudrait-il
pas un  appel  téléphonique  de M.  Gautier  pour  faire  un  point  sur  ce  jumelage qui
s'essouffle...

VIII>Voyage en Pologne et séjour à Grodzisk Wklp :(bilan rédigé par Joëlle)

Nous avons 39 inscrits dont 16 qui ne sont jamais venu en Pologne.
La réservation est faite pour 38 personnes avec la Route des îles.
Il y a possibilité d’avoir d’autres places mais peut-être  à un autre coût.
L’info sur O-France n’a rien donné. L’info aux jeunes non plus.
Celle du Petit Echo,  à voir !

Coût avion + hébergement à Cracovie: Avion (Paris- Cracovie à l’aller; Berlin Nantes au retour, 
avec 15 kg de bagages + 2 nuits d’hôtel avec le petit déjeuner, en centre-ville: 368 € par personne.
Noms à fournir 60 jours avant le départ, possibilité de modifier 10 jours avant le départ.

Grodzisk est d’accord pour que l’on reste 6 nuits dans les familles. On sera donc à Cracovie le 
samedi après-midi 19 août, le dimanche 20 et le lundi matin 21 août. 

Pour le transport en France, nous avons plusieurs devis de bus.
Une demande de devis est faite aussi à la SNCF pour un aller en train le 19 août au matin Horaire 
probable 6h-9h10.L’avion étant à 11h45, cela est peut-être un peu court. A rediscuter.

Il nous reste à organiser les 2 jours à Cracovie et le transport en bus en Pologne.
A suivre….
Les inscriptions définitives arrivent. Liliane s’en occupe. 

Compléments de la secrétaire : encaissements des chèques pour le voyage Pologne les
01/02; 01/04 et 01/07/ 2017



IX>Accueil des familles et jeunes de Moreton :

Rien de nouveau par rapport au mois précédent.
Réunion à fixer courant janvier.

X>Sortie «Journée Jumelage» :

Prévoir une réunion pour organiser cette sortie qui pourrait se faire en mai.

XI>Bazar le jour Biz'art la nuit 2017 :

Nouvelle réunion : 09/02 à 20h. Albert enverra un mail aux adhérents pour les inviter
à y participer. Axe de priorité : mise en valeur du bénévolat.

XII>Situation financière + Adhérents :

Compte chèques : 109,76 euros
Livret bleu         : 20187,48 euros
(178 adhérents)

XIII>Informations et questions diverses

- voeux envoyés aux adhérents et aux responsables de nos villes jumelles. Des cartes 
reçues également d'adhérents
- articles pour le site et Jumelag'Actus n°11 : ateliers de noël, dernier café littéraire 
et VO(ST) à envoyer à Edmée et Didier
-planning pour la réservation des salles adressé en avril

                        
Fin du CA à 22h pour laisser la place aux habituelles réjouissances :
divers anniversaires et galettes offertes par le CDJ. Un grand merci à tous!

Prochain CA: 07/02/2017 à 20h30 au local du CDJ 


